

Regional

Ecopetrol prendió las alarmas por falsos procesos de vinculación laboral en Santander

enero 4, 2020



personas inescrupulosas se hacen pasar por funcionarios del área de Recursos Humanos para ofrecer ubicación laboral en la Costa Atlántica.

A través de un comunicado, **Ecopetrol** informó en los departamentos de Norte de Santander y Santander, que personas inescrupulosas se hacen pasar por funcionarios del área de Recursos Humanos para ofrecer ubicación laboral en la Costa Atlántica, "a cambio de consignaciones de dinero, para trámites relacionados con su traslado y hospedaje".

La petrolera nacional explicó que, "la modalidad de estafa consiste en contactar a profesionales recién egresados, sin experiencia, a quienes les ofrecen empleo directo con **Ecopetrol** a través de un supuesto proceso de inducción que se cumple en la Terminal Marítima de Coveñas, en el departamento de Sucre".

En el comunicado advierte que "la Empresa recuerda que todos los procesos de vinculación de Talento Humano se cumplen a través de su página oficial www.ecopetrol.com.co, en el enlace 'Trabaje con nosotros' se publican las oportunidades laborales y se explica cómo ingresar la hoja de vida".

Y concluyó: "Para estos procesos no se exige el pago de ninguna suma".

ETIQUETAS [Coveñas](#) [Ecopetrol](#) [Santander](#)



Artículo anterior

Aliste el dinero para pagar el impuesto predial pero primero resuelva algunas dudas

Artículo siguiente

GCA Airlines iniciará operaciones en el Palonegro con la ruta Bucaramanga – Cartagena

Artículo relacionados Más del autor



GCA Airlines iniciará operaciones en el Palonegro con la ruta Bucaramanga – Cartagena



Los Santos, epicentro del sismo de 4,8 en la escala de Richter que se sintió este sábado



Mauricio Aguilar dio a conocer la 'nómina' para enfrentar los retos de su gobierno



MÁS POPULARES



Video/ Embargo de cuentas de Movilizamos ponen en riesgo a Metrolínea:...
febrero 22, 2019



Santrich: El compromiso por venir
junio 22, 2019



Jesús Santrich está en óptimas condiciones de salud, advierte Medicina Legal
junio 1, 2018



En Girón, la pavimentación llegó a La Esmeralda. Así fue la...
marzo 22, 2019

Cargar más

ÚLTIMAS NOTICIAS



Más historias



'Pacto Bicentenario' de \$3.4 billones para los cinco departamentos, entre ellos...
agosto 8, 2019



Provincia Guantánamo contará con nuevos hospitales: Estas son las inversiones
julio 31, 2019

Cargar más

ÚLTIMAS NOTICIAS



Procurador exigió a nuevos alcaldes y gobernadores cumplir con inversiones en...



GCA Airlines iniciará operaciones en el Palonegro con la ruta Bucaramanga...



Ecopetrol prendió las alarmas por falsos procesos de vinculación laboral en...



Aliste el dinero para pagar el impuesto predial pero primero resuelva...



SÍGUENOS EN INSTAGRAM @CORRILLOS R



Más historias



'Pacto Bicentenario' de \$3.4 billones para los cinco departamentos, entre ellos...
agosto 8, 2019



Provincia Guantánamo contará con nuevos hospitales: Estas son las inversiones
julio 31, 2019